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学校祭(体育祭)
９月27日(水)体育祭を開催しました。
緒方生徒会長による挨拶と体育委員長の亀井萌さんの開会宣言、後藤校長の挨拶で幕を開けました。活気に

あふれる開会式で幕を開けた体育祭は50ｍ走から始まり、応援の声がグラウンドに響いていました。
お忙しい中サポートや応援をしていただいたPTAの方々等のお力添えをいただき、思い出に残る学校祭を終

えることができました。

３年生総合的な探究の時間

３年生の総合的な探究の時間では、各自が興味を
持ったり疑問に思ったこと等について研究し、考察す
る取組をしてきました。そして、この度、グループ内
での発表で選ばれた代表生徒による発表会を開催しま
した。上位２名に選ばれた生徒は、11月９日に実施
する丹後活性化プレゼンテーション大会でも発表しま
す。

企画経営科サウナテント祭

９月30日(土)天女の里にてサウナテント祭が開催
され、企画経営科３年生が販売実習を行いました。当
日は天候にも恵まれ、たくさんのお客様にお越しいた
だきました。生徒が実際に商品開発を行った「塩アイ
スキャンデー」と「パウンドケーキ」の販売を行い、
完売することができました。

【代表】小路実寛さん(３
-１峰山中)「日本人が使
う英語とネイティブが使
う英語の違い」・足達愛
茄さん(３-２網野中)の
「変化する日本とヒー
ローたち」
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特別国民体育大会
(９月21日～24日 鹿児島県・日置市吹上浜公園体育館)
フリースタイル

５位 少年 55㎏級 伊藤 優隼(2-3吹田市立第三中)
少年 80㎏級 水崎 竣介(2-1静岡市立城内中)
女子 62㎏級 竹元 紫凛(2-1広島市立翠町中)

グレコローマンスタイル
５位 少年 71㎏級 江口 翼(1-3大田区立蓮沼中)

第16回全日本女子オープン選手権
(10月14日、15日 静岡県・焼津市総合体育館)
U17 優勝 61㎏級 竹元 紫凛

レスリング部

先輩の声！ 第４弾 ～峰山中学校編～中学生の皆さんへ

第４弾の今回は、峰山中学校出身の１年生、行待泉琴さんと岩井佑真さんに話を聞きました。

普通科探究コース１年 行待泉琴さん 普通科探究コース１年 岩井佑真さん

ーこれから挑戦したいことー
英語検定２級合格です。大学で海外に行く機会が

あったときに英語ができた方が良いと思い英語の

ー中学生に向けてメッセージをお願いしますー

ここは部活動を頑張れる環境だと思います。部活

お知らせ

オープンスクール

11月11日(土)

ビブリオバトル

校内予選で勝ち抜いた大垣柚斗さん(２-３弥栄中)と田茂井伶奈さん(２-１網
野中)が９月30日(土)全国高等学校ビブリオバトル2023年度京都府大会に出場
し、大垣さんが準優勝に輝きました。ビブリオバトルとは“本の甲子園”とも言
われ、お薦め本のすばらしさを５分間でプレゼンテーションし、「どの本が一
番読みたくなったか」を基準とし、投票で最多票を集めた「チャンプ本」を選
ぶ書評合戦のことです。
今大会では大垣さんは『近畿地方のある場所について』、田茂井さんは『君

は月夜に光り輝く』を紹介しました。

クラス対抗リレーです。この体育祭を終えてクラ
スの距離が縮まった気がします。

ー体育祭で何の種目が盛り上がりましたかー

学年対抗綱引きです。優勝できるとは思っていな
かったためとても嬉しかったです。

ー部活動での取組を聞かせてくださいー
私は陸上部に所属しています。種目は長距離で、

中学生の頃から走ることが好きだったため、高校で
も陸上を頑張りたいと思い、入部しました。部活で
良い成績を残せるように家でもトレーニングや、補
強を行い、少しでも速くなれるように取り組んでい
ます。

僕は、レスリング部に所属しています。この網野
学舎は全国的に活躍する選手たちがたくさんいる中
で、僕は高校からレスリングを始めました。先輩方
からは優しくたくさんのことを教えていただき、み
んなで切磋琢磨し合いながら部活に励んでいます。

勉強をしようと考えまし
た。僕は、高校を卒業す
るまでに準１級を取りた
いという目標があるため
今はそれに向けて英語の
勉強をしています。

を頑張りたいと思う人は
丹後緑風高校網野学舎に
来てもらえたらと思いま
す。
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